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Solicita a ação conjunta na alocação de
recursos da União e gestões visando à
implantação da pavimentação asfáltica
no Bairro Jardim Pelicano, no município
de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

17/05/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

02330/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, e ao Excelentíssimo
Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica, Senhor PEDRO CARAVINA,
solicitando a ação conjunta na alocação de recursos da União e gestões visando à
implantação da pavimentação asfáltica no Bairro Jardim Pelicano, no município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 17 de maio de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(095/2023)

JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação é teor do pedido de intercessão junto ao Governo do Estado,
apresentado pelo Vereador Laudir Antonio Munaretto, da Câmara Municipal de
Dourados, mediante a Indicação nº 749/2023, aprovada pelo Plenário daquele
Legislativo.
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A falta do asfalto no Jardim Pelicano tem causado transtornos aos moradores da
região, que têm o acesso prejudicado, além da inconveniência ocasionada em período
de chuvas intensas, onde as referidas ruas ficam intransitáveis, bem como a poeira nos
meses de estiagem que, além de sujeira, aumenta consideravelmente os casos de
problemas respiratórios.

Ressaltamos que desde o ano de 2021 intercedemos pela realização da obra no
referido trecho, no entanto, até o momento não houve o início dos trabalhos de
pavimentação. Assim, diante da necessidade de providências e uma vez que o
município não dispõe da totalidade de recursos suficientes para o investimento na
referida obra, as ações do Governo do Estado, bem como da Bancada Federal
representativa de MS, fundamentais nesta união de esforços, solucionarão os
problemas enfrentados pela população e promoverão maior qualidade de vida às
famílias residentes em Dourados.

 


